

2024-06-03

Clara Brugada promete unidad y reconciliación en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/clara-brugada-promete-unidad-y-reconciliacion-en-cdmx/>

Clara Brugada es la virtual ganadora de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y quien dará continuidad a la denominada Cuarta Transformación, de acuerdo con el Conteo Rápido dado a conocer por la consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Patricia Avendaño.

Con una participación de entre 67.4 y 70.1 por ciento, Brugada Molina, abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia obtuvo entre 40.9 por ciento y 52.8 por ciento. En segundo lugar se posicionó Santiago Taboada, abanderado de la Va X la Ciudad de México (PAN, PRI y PRD) tuvo un porcentaje de votación con un límite inferior de 37.2 por ciento y límite superior 40.5 por ciento, en tanto que Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, 6.9 por ciento como límite inferior y límite superior 9.0 por ciento.

Clara Brugada se dice ganadora en CDMX: "La gente ya está feliz, ya sabe que ganamos"

Avendaño aclaró que el programa de resultados electorales preliminares está sujeto a la confirmación de los cómputos distritales que comenzarán el próximo miércoles 5 de junio.

En su mensaje ganador, Brugada Molina, quien estuvo acompañada de los candidatos al Senado, Ernestina Godoy y Omar García Harfuch, indicó que hoy, 3 de junio, inicia la reconciliación en la Ciudad de México; "vamos a unir a esta ciudad y vamos a trabajar con todos los sectores, económico, social, de esta gran capital, para hacerla un espacio de libertad y prosperidad". Llamó a los capitalinos a cuidar los votos del pueblo y "que se cuenten bien, además de que lleguen íntegros a las juntas distritales", pues era necesario proteger la victoria.

Asimismo, señaló que desde hoy inicia la construcción de la ciudad de las utopías que se hacen realidad.

Al salir de su centro de operaciones, para celebrar con Claudia Sheinbaum, candidata ganadora a la Presidencia, destacó que "la mayoría de la capital decidió construir el segundo piso de la transformación en la ciudad".

Sigue leyendo:

Clara Brugada: "Ganamos, inicia la construcción de la Ciudad de las Utopías que se hacen realidad"

Tras el resultado oficial, Brugada se trasladó junto a Sheinbaum Pardo para dirigir un mensaje en el Zócalo capitalino y agradecer a los votantes.

Durante su campaña, Brugada Molina, quien cuenta con un consejo asesor integrado por expertos en diversos temas y quienes le han ayudado a realizar un diagnóstico sobre los principales problemas de la capital, se comprometió a impulsar 26 temas primordiales.

Entre ellos, apoyo social denominado "desde la cuna hasta la universidad", crear cinco líneas de Cablebús y dos de Metrobús; ofreció dar mantenimiento anual a cada una de las líneas del Metro, y a instalar cámaras para ser la ciudad más videovigilada de América incluso por encima de Nueva York, y lograr abastecer de agua a la ciudad con miles de millones de pesos en inversión.

PAL